



Auslosung und Ehrungen auf dem Staffeltag

Gestern fand in Apenburg der Staffeltag der Herren für die Teams der Kreisoberliga, Kreisliga und Kreisklasse statt. Neben organisatorischen Dingen und der Spielplanbörse wurde unter anderem auch die erste- und zweite Runde des Kreispokals ausgelost. Dabei kommt es in Runde eins, in der nur vier Spiele stattfinden, zu

sehr interessanten Duellen. Unter anderem kommt es gleich zur Neuauflage des 2020er-Endspiels SV Eintracht Salzwedel gegen FSV Heide Letzlingen (damals 1:2 /Spiel 2). Zudem muss der Landesklassenaufsteiger TSV 1919 Kusey beim SV Schwalbe Schwiesau (Spiel 4) Farbe bekennen. Außerdem treffen der SV Heide Jävenitz und die SG Eintracht Mechau (Spiel 3) aufeinander und der ESV Lok Salzwedel empfängt den SV Eintracht Berge (Spiel 1). Die Begegnungen der Runde 2 findet ihr unter diesem Link. Spieltermine sind der 05.09.2021 (R1) und der 10.10.2021 (R2). Des Weiteren übergab der Präsident des KfV Fußball Altmark West, Heinrich Piep im Namen des KfV Präsidium den Mannschaften auf dem Staffeltag der Herren für das erfolgreiche teilnehmen bei der eSoccer Kreisoberliga an die Vereinsvertreter einen Adidas-Ball als kleine Erinnerung. Stephan Niebuhr vom SV Wacker Lindstedt erhielt als Initiator zusätzlich einen Ball.

Bericht vom: Sonnabend, 31.07.2021



Überprüfung der LK- und KOL-Schiedsrichter ist erfolgt

(Salzwedel). Nach dem bereits am 09. Juli der erste Leistungstest der Landesklassen- und Kreisoberliga-Schiedsrichter erfolgt ist, fand am vergangenen Freitag der zweite Teil dieser Leistungstests statt. Nachdem alle Teilnehmer den theoretischen Test mit durchweg positiven Ergebnissen absolviert hatten, ging es anschließend auf die Leichtathletikbahn im Werner-Seelenbinder-

Stadion. Die Lauf- und Sprinttests unter den Augen des Schiedsrichterausschusses wurden von allen Teilnehmern erfolgreich absolviert. Neu in die Landesklasse eingestuft wurde der 17-jährige Mattes Schulze vom SSV 80 Gardelegen, der zudem in den Nachwuchsleistungskader des Fußballverbandes Sachsen-Anhalt (FSA) aufgenommen wurde. Die Referees, die ihren Leistungstest noch nicht absolvieren konnten, bekommen im August noch einmal die Möglichkeit ihre sportliche- und theoretische Fitness unter Beweis zu stellen.

Folgende Schiedsrichter haben ihre Einstufungen für die Saison 21/22 erhalten.

Landesklasse: Cederic Camehl (TSV 1919 Kusey)
Thorsten Ebeling (SSV 80 Gardelegen)
Guido Eisenschmidt (SV Eintracht Salzwedel 09)
Christoph Rückmann (SV 51 Langenapel)
Mattes Schulze (SSV 80 Gardelegen)
Norman Schütze (SSV 80 Gardelegen)

Kreisoberliga: Sebastian Dembeck (SV Eintracht Salzwedel 09)
Remo Günther (SG Saalfeld 46)

Bericht vom: **Montag, 26. Juli 202**

SG Gardelegen/Pretzier/Chüden neuer Beach-Champion



(Barleben). Am vergangenen Sonntag haben sich die Frauen der SG Gardelegen/Pretzier/Chüden beim 2. FSA-Beachsoccer-Cup am Barleber See den Landesmeistertitel gesichert und lösten damit die Mädels von Besiegdas Magdeburg ab. In der Gruppe B erwischten die Neumann-Schützlinge einen denkbar ungünstigen Start und mussten sich den Wernigeröder Reds geschlagen geben (1:3). Um die Chance auf das Halbfinale zu wahren, musste in Spiel zwei ein Sieg her. Dieser gelang schließlich

auch gegen Schwarz-Rot Edlau - 3:1. Nach vier Spielen hatten alle vier Teams in dieser Gruppe drei Punkte auf dem Konto. Mit dem abschließenden 5:2-Sieg gegen Einheit Halle sicherte man sich als zweiter der B-Staffel einen Platz im Halbfinale. Hier ging es gegen den Titelverteidiger Besiegdas Magdeburg, der durch zwei Treffer von Marie-Sophie Hahn - die beste Torschützin dieses Turniers wurde - souverän mit 2:0 bezwungen wurde. Eine klare Sache war dann das Endspiel. Mit drei Toren hatte Hahn einen großen Anteil am deutlichen 6:1-Erfolg der SG-Frauen. Zudem steuerten Emy Brückner (2) und Florentine Steding die weiteren Treffer bei. Wir sagen herzlichen Glückwunsch.

Aufstellung: Sophie Niedel (2 Tore), Florentine Steding (1), Jessica Mikołajczyk, Annemarie Westphal, Friedrike Giese, Hanna Ritzmann, Emilia Haak (1), Marie-Sophie Hahn (10), Isabelle Brückner, Emy Brückner (2)

Finale: FSG Irxleben/Niederndodeleben - SG GaPreChü = 1 : 6

Halbfinale: SSV Besiegdas Magdeburg - SG GaPreChü = 0 : 2

Gruppe B: SG GaPreChü - Wernigeröder Reds = 1 : 3

Schwarz-Rot Edlau - SG GaPreChü = 1 : 3

SG GaPreChü - Einheit Halle = 5 : 2

Tabelle:	1. Wernigeröder Reds	7:4	6
	2. SG GaPreChü	9:6	6
	3. Einheit Halle	5:9	3
	4. Schwarz-Rot Edlau	6:8	3

Bericht vom: Mittwoch, 21.07.2021

Staffeln im Junioren- und Seniorenbereich festgelegt

(Apenburg). Nach dem zuvor der Jugendausschuss und auch der Spielausschuss zusammengekommen waren, legte das Präsidium des KfV Fußball Altmark-West auf seiner letzten Sitzung vom 16.07.2021 die endgültige Staffelfrößen und Staffeleinteilungen in den jeweiligen Altersklassen fest. Hier findet ihr die genaue Staffeleinteilung und die Rahmenterminpläne. Bei den Pokalterminen im Herrenbereich könnte es noch mit Spieltagen in der Meisterschaft zu Verschiebungen kommen, da der Fußballverband Sachsen-Anhalt (FSA) bis zum heutigen Tag keinen RTP veröffentlicht hat.

Weiterhin hat das Präsidium beschlossen, dass in der Saison 2021/22 in der KOL und KL Herren bis zu fünf Spieler eingewechselt werden können. Auch in der 1. KK können fünf Wechsel durchgeführt werden, wobei die ausgewechselten Spieler auch wieder eingewechselt werden können. Im Pokalwettbewerb dürfen ebenfalls fünf Spieler in der regulären Spielzeit eingewechselt werden, wobei ein weiterer Spieler eingewechselt werden darf, wenn es zu einer Verlängerung kommen sollte. Die Ausschreibung und Durchführungsbestimmungen für die Wettbewerbe werden demnächst über das elektronische Postfach übersandt.

Auch die Staffeltage wurden terminiert.

Staffeltag der Herren: Freitag, 30.07.2021 – 18:00 Uhr in der Gaststätte „Lindenhof“, Lindenwall 6, 38486 Apenburg

Staffeltag der Altherren: Sonntag, 29.08.2021 – 10:00 Uhr in der Zinnberghalle Klötze, Geschwister-Scholl-Straße 14, 38486 Klötze

Staffeltag der Junioren: Sonntag, 22.08.2021 – 10:00 Uhr in der Gaststätte „Lindenhof“, Lindenwall 6, 38486 Apenburg

Bericht vom: Mittwoch, 21.07.2021

Ausbildung neuer Schiedsrichter

(Salzwedel/Arendsee/Gardelegen). Am letzten Juni-Wochenende fand an drei Standorten im Altmark-West-Kreis ein Ausbildungslehrgang für Fußball-Schiedsrichter statt. Insgesamt acht Teilnehmer, darunter auch zwei aus dem KfV Altmark-Ost, nahmen daran teil. Los ging es am Freitagabend pünktlich um 17:30 Uhr im Werner-Seelenbinder-Stadion in Salzwedel. Um einen lockeren Einstieg zu bieten, wurde von den Ausbildern Thomas Kölle, Christoph Rückmann und Torsten Eckhardt erst einmal mit den kurzen Regeltexten (Regel 1 – 4 und 15 – 17)

begonnen. Die Anwesenden lauschten den Ausführungen und brachten sich auch schon gut mit ein und stellten Fragen. Am Sonnabend ging es dann ab 09:00 Uhr im Sportlerheim des SV Arendsee weiter. Themenschwerpunkte waren die am häufigsten auftretenden Regeln bei einem Spiel, die Regeln 11 (Abseits) und Regel 12 (Fouls und unsportliches Betragen). Beide Regeln sind sehr komplex und forderten den Teilnehmern viel Aufmerksamkeit ab. Die Regel 11 wurde unter anderem auf dem Sportplatz in der Praxis durchgenommen. Der Abschluss des Lehrganges war am Sonntag auf der Rieselwiese in Gardelegen. Hier wurde am Vormittag den Anwärtern vermittelt, welche Aufgaben ein SR rund um ein Spiel hat und wie er aufzutreten hat. Auch die Regel 13 (Freistöße) und Regel 14 (Strafstoß) kamen nicht zu kurz. Zum Abschluss des dreitägigen Lehrganges bedankte sich KfV-Schiedsrichterobmann Thomas Kölle bei den Teilnehmern für die gute Mitarbeit und gab noch einige organisatorische Hinweise. Nun haben die Anwärter sechs Wochen Zeit, um die Regeln im Selbststudium weiter zu vertiefen, ehe dann am Freitag, 06. August die Prüfung ansteht.

Bericht vom: Dienstag, 06.07.2021